

BOSSMAN

Pasca Pilkada Kabupaten Tasikmalaya, Polsek Sukaresik Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID

Dec 6, 2024 - 12:11



Polres Tasik Kota – Polsek Sukaresik, Kabupaten Tasikmalaya, meningkatkan kegiatan patroli dan sambang warga pasca pelaksanaan Pilkada Kabupaten

Tasikmalaya. Langkah ini diambil untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif, serta untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban pasca Pilkada.

Kapolsek Sukaresik, Iptu Dicky menjelaskan bahwa kegiatan patroli dan sambang warga yang dilakukan oleh jajaran Polsek Sukaresik bertujuan untuk mengajak masyarakat berperan aktif dalam menjaga keamanan, serta menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas pasca Pilkada. "Kami ingin memastikan situasi di wilayah Sukaresik tetap kondusif, aman, dan damai. Patroli ini juga dimanfaatkan untuk memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga kerukunan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan," ujar Iptu Dicky.

Selama patroli dan sambang, pihak kepolisian juga mengingatkan warga untuk tetap menjaga keharmonisan antar masyarakat, meskipun Pilkada telah selesai. "Kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan, serta tidak terlibat dalam konflik yang bisa merusak keharmonisan yang telah terjalin," tambah Kapolsek.

Kegiatan sambang warga ini juga bertujuan untuk mendengarkan langsung keluhan atau permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kami siap memberikan solusi dan melakukan upaya preventif agar lingkungan tetap aman. Kehadiran polisi di tengah masyarakat juga untuk memastikan bahwa warga merasa terlindungi dan dapat beraktivitas dengan tenang," jelas Kapolsek.

Melalui patroli dan sambang ini, Polsek Sukaresik berharap dapat memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat pasca Pilkada. Polsek Sukaresik juga mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk saling bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.